
 
 

RÉUNION DU CONSEIL D’ÉCOLE 
7 novembre 2023 

Procès-verbal 
Membres présents : 1.  Alain Tayou, 2.  Derek Pittman, 3 Nava Sarooshi,   
4.  Nicole Dason, 5.  Sissi  Kechroud, 6. Madjiguène Diallo    7. Mme Irina Adomnica      
Excusé : Sabira sayah  

 

Point de 
l’ordre du 
jour 

 
Décision/Action  (Personne(s) 

responsable(s) 

1.Mot de 
bienvenue, 
Présentation 

19 :07 

Début de la rencontre et mot de salutation de la 
présidente. 

 

2. 
Reconnaissance 
du territoire 

Lu par Mme Irina  

3. Rappel du rôle 
des divers 
membres du 
Conseil d’école 

Alain a parcouru la section G (RÔLE ET 
RESPONSABILITÉS DES MEMBRES) de la 
Directive administrative no 4,103 sur le Conseil 
d’école. 

Alain envoie la 
documentation du rôle 
des membres à tous les 
membres 

4. Suivis 
découlant du 
procès-verbal 

PV approuvé par : Mme Nicole 
Appui par : M. Derek 

 

5. Rapport de la 
direction d’école 

Mme Madjiguène rapporte que le personnel 
accepte de préparer une activité (spectacle de 
fin d’année) pour le marché des temps des 
fêtes d’hiver. 

 

Dans les discussions il est recommandé de 
définir clairement les tâches à accomplir pour le 
spectacle : exemple 

- La programmation, la 
musique/montage/ordre de passage, 
hôtesse (gestion en interne) 

- Décoration du gymnase  

(Parents volontaires : Mme Nicole, M. Derek) 

- Mme Marquise doit soumettre le budget de 
l’achat des Ukulélés pour le club de musique. 
Elle désire lever les fonds à travers la vente des 
cookies. (Vente par school Day, ou argent 
comptant à confirmer avec Mme Marquise pour 
la gestion). 

 

- Mmes 
Madjiguène et 
Irina explorent les 
possibilités de 
date du spectacle 
auprès des 
enseignants 

- Idée d’utiliser 
les œuvres d’art 
des élèves pour la 
décoration du 
gymnase 

- Mme Sandra 
doit explorer et 
proposer les idées 
de levées de 
fonds pour le 
voyage/graduatio
n des 6e. Il faut 
planifier à 
l’avance. 

-M. Alain fait un 
sondage auprès 
du personnel afin 



de bâtir une liste 
des souhaits. 

 

M. Dereck et Mme 
Nicole aideront à 
décorer le 
gymnase lors du 
spectacle. 

6. Affaires 
nouvelles (Levée 
de fond et 
activités à venir, 
média-sociaux du 
conseil d’école) 

Quelques sujets discutés :  

- Un festival du livre sera planifié à la période du 
5 au 8 décembre. 

- Explorer la possibilité d’avoir plus de jouets 
dans la cour d’école 

-Possibilité de soirée cinéma en janvier. 

- Possibilité de concours de groupe (domaine 
varié, maths, littératie, science). 

 

Mme Nava continuera 
les divers suivis en 
lien avec le festival 
du livre. 

7. Questions Pouvons-nous explorer la possibilité d’ouvrir la 
vente des livres aux personnes extérieures à 
l’école? Comme ceci est la 1re vente de l’année 
scolaire, c’est encouragé de limiter à notre 
communauté scolaire et possiblement inclure 
seulement des amis proches avec qui on pourra 
venir. Ceci facilitera la logistique et la gestion. 

 

8. Levée de la 
séance 

21 :00   

 


